

COMMUNIQUE DE PRESSE

POLYASIM : UN NOUVEAU TOURNANT STRATÉGIQUE POUR REpondre AUX ENJEUX DE LA DEPOLLUTION

Didier BURAGLIO, président de POLYASIM, impulse un tournant important pour accélérer le développement de cette société, spécialisée dans la fabrication et la commercialisation de solutions pour le désamiantage et la dépollution des bâtiments.

1. Une stratégie commerciale plus affirmée avec le recrutement, depuis septembre 2022, de son nouveau Directeur Général, Stéphane PRUVOST, précédemment Directeur chez Sebemex - Extramiane pendant 17 ans. Son expertise et sa vision du secteur de la dépollution seront des atouts majeurs pour soutenir les ambitions de POLYASIM.

2. Ce dynamisme se traduit déjà, en ce début d'année 2023. En effet, POLYASIM se dote d'une nouvelle identité graphique venant renforcer ces ambitions.



Nouveau logotype Polyasim

Un logo repensé et une nouvelle communication viennent renforcer la volonté de POLYASIM de déployer des solutions toujours plus innovantes dans ce secteur de la décontamination et l'après sinistre.

Ce changement d'identité visuelle appuie l'engagement de POLYASIM dans son secteur :

- **Un engagement environnemental** pour limiter la production des déchets, en proposant des résines, à base aqueuse et sans solvant, rendant leur évacuation, après encapsulage des polluants, moins encombrantes que des polyanes classiques.
- **Un engagement social**, pour réduire la pénibilité au travail avec des produits faciles à appliquer (avec des machines type Airless) et à enlever.
- **Un engagement économique**, en privilégiant la réhabilitation des bâtiments à leur déconstruction.



Cette nouvelle identité souligne également les valeurs de POLYASIM : **la proximité** (une équipe à taille humaine au plus près de chaque clients et partenaires), **le sens du service** (chaque clients et chaque chantiers sont uniques et nécessitent de l'accompagnement), **l'engagement et la qualité** (avec des solutions élaborées dans un laboratoire nouvelle génération en Belgique).

POLYASIM dévoile également une communication plus institutionnelle, mettant en avant l'humain et ses applicateurs, dans une volonté de **préserver les ouvrages, protéger les Hommes, respecter l'environnement.**



3. A cela, s'ajoute le lancement en avril prochain, **d'une nouvelle gamme de produits innovants**, pour la dépollution des surfaces poreuses, venant étoffer les solutions déjà existantes et reconnues, dont POLYASIM Y ou SECURE+

Pour rappel :

- POLYASIM Y : solution à base de latex naturel formant une peau étanche et résistante, utilisé pour le confinement (sous-section 3) et la réalisation d'étanchéités provisoires dans les travaux de désamiantage et déplombage.
- **SECURE +** : résine fixatrice permettant, par exemple, de sécuriser les déchets sauvages ou après sinistres dans les communes, et donc de limiter le risque émissif de particules polluantes, en attendant qu'ils soient retirés

A propos : La **société POLYASIM** (située à Ternay, près de Lyon) fabrique, commercialise et distribue des produits destinés aux acteurs de la dépollution et du désamiantage, depuis 2018.

Acteur engagé dans le marché de la dépollution, ses solutions visent à réduire la pénibilité au travail en remplaçant les solutions de polyanes classiques et à privilégier la réhabilitation à la destruction des bâtiments pollués (par l'amiante, le plomb ou autre polluant).

Aujourd'hui, la société a étendu son champ d'action aux solutions pour, après sinistre, ainsi qu'à la dépollution des surfaces poreuses avec une nouvelle gamme de produits.

Siège
près de
Lyon

Créée
en
2018

10
collaborateurs

+ de
250
clients

+ de
450 T/an
produits